



**CATEQUESIS CON
MIRADA DE MUJER**

MARÍA ES PROTOTIPO Y PARADIGMA DE LA IGLESIA

¿Qué relación tiene María con la Iglesia, con la catequesis, conmigo, catequista?

- María, peregrina en la fe
- María, “la discípula”
- María, Madre de la Iglesia









MIRADA DESCONCERTADA

Lc 2, 34-35. 48-51



“Su madre conservaba todo esto en su corazón”

MIRADA CÓMPLICE

Jn 2, 3-5







MARÍA ILUMINA LA VIDA Y LA MISIÓN DE LA IGLESIA Y NUESTRA VOCACIÓN DE CATEQUISTAS

Toda la Iglesia está llamada a engendrar a Cristo en el corazón de los hombres

Las miradas de María enfocan nuestras miradas de catequistas

- ✓ Mirada ...
- ✓ Mirada...
- ✓ Mirada...